
 

 
 
 
Léon, le 1/9/2011 

 

Réunion CA -CSF 
Compte-rendu de la réunion du 31 Août 2011 

 
 
 

Volontaires  
Présents :  Brigitte et Michel Dudzinski, Didier Chappaz, Jean-Paul et Françoise Babut, Chantal Huot, Anne-Marie Darribère,  

Absents :   Joëlle Marcon, Jean-Pierre Papaïs, José Dasilva, Laurent Brassenx (invité) 

   

Destinataires   Tous les présents et absents 

 
De la part de          J.P. Babut 

Prochaine  réunion: le 15/9 

 



 

 

1 Décisions prises 
 

 

DECISIONS 

 Pister les nouveaux appels à projets (SEED)  

 Adhérer à RESILAND 
 

 

2 Actions à mener 
 

 

ACTIONS issues de la réunion du 12/04/2011 QUI ? QUAND ? STATUT 

 Rédaction du CR JPB ASAP fait 

 Prendre RDV avec le Maire de Léon 
JPB/JPP

/DC 
15/7 fait 

 Faire une action d’information sensibilisation auprès des CM de Léon 
JPB/JPP

/DC 
été reporté 

 Suivre contact avec d’Agronomes et vétérinaires sans frontières LB été ? 

 Reprendre contact avec l’équipe de RION pour le FESTAFRIK (22/7) et la préparation de la 
semaine de la solidarité 

AM ? ASAP fait 

 Continuer les actions auprès des bailleurs de fonds 
JPB/ 
DC 

TR 3 
Reporté 

TR4 

 Réfléchir sur les actions à mettre en place pour les 2èmes RSF en novembre TOUS été En cours 

 Transmettre les coordonnées de l’association Eaux Vives pour le GT3 pour contact JPB ASAP fait 

 Démarcher les adhérents et faire rentrer les cotisations (5 mini par participant)  TOUS 9/9 En cours 



 

 Relancer le Maire de Léon pour la désignation des CM devant participer à la rédaction de la 
convention 

JPB/JPP ASAP  

 Convoquer une réunion de cadrage pour l’organisation de la semaine de la solidarité JPB 15/9  

 Possibilités d’animation à la médiathèque AMD 15/9  

 Envoi d’un mail invitation à Anaïs JPB 1/9  

 Continuer les actions auprès des bailleurs de fonds 
JPB/ 
DC 

TR 4  

 Démarcher les adhérents et faire rentrer les cotisations (5 mini par participant)  TOUS 9/9  

 Suivre contact avec d’Agronomes et vétérinaires sans frontières LB été  

 

3 Ordre du jour 

 
 Le forum des associations 
 Le jumelage institutionnel Léon-Boghé / Dioullom 
 Préparation de la semaine de la solidarité en novembre 
 Avancement des travaux des GT 

– GT1 
– GT2 

 Point sur les adhésions  
 Questions diverses 

 
 

4 Exposé 

 

4.1 Le forum des associations 

 
Nous avons participé à la réunion de préparation du forum avec les autres associations léonnaises. Même organisation que l’an 
passé : 

– Utilisation de l’affiche en fond. 



 

– Ecran télé pour présentation des docs vidéo 
– Feuillets d’inscription 

Bien noter les coordonnées des prospects. 
Permanence : 

– Jean-Paul et Didier pour l’installation et le matin + déjeuner 
– Brigitte et Michel début d’AM et ensuite Chantal et Françoise. 
– Heures d’ouverture : 10h-13h et 14h-17h  

 

4.2 Le jumelage institutionnel Léon-Boghé / Dioullom-Point d’avancement 

 
Nous avons vu avec JPP le Maire qui confirme son accord. Ce dernier devait désigner 1 ou 2 conseillers pour être nos interlocuteurs 
pour la rédaction de la convention. 
Nous avons reçu le courrier officiel du Maire de Boghé. Il convient de relancer le Maire pour se réunir en commission mixte (cf.CR du 
dernier CA) 
  

4.3 Préparation de la semaine de la solidarité internationale 

  
Comme prévu lors de notre dernière réunion, nous avons été à Rion, rencontrer l’association   Multinirêves. Les participants ont été 
réellement bluffés par la réalisation et l’engagement des jeunes volontaires.  
Point très intéressant, le CG40 a accordé ½ poste pour l’animation des activités de solidarité internationale en la personne d’Anaïs 
D. qui relance l’association RESILAND (réseau landais d’associations de solidarité internationale) auquel nous avons décidé 
d’adhérer. 
Chantal, Didier et JP ont participé au FESTAFRIK de Tartas, toujours très convivial et engagé. Ils ont rencontré différents acteurs 
landais  avec lesquels ils ont proposé une reprise de contact : Puits en Afrique, Homéopathe sans frontière et Euskadi Sénégal. 
 
Nous avons pris contact durant le présent CA avec Anaïs pour la convier à participer à notre prochaine réunion concernant 
l’organisation de la semaine de la solidarité fixée le 15/9 chez JPB à 18h. 
Anne-Marie se renseigne sur les possibilités d’animation à la médiathèque et nous tiendra au courant. 
JP relance Arnault pour confirmer la disponibilité de la salle de cinéma. 
La date de la manifestation est encore incertaine : 25 ou 26 novembre. A voir avec les disponibilités d’Anaïs 



 

 
 

4.4 Avancement des travaux des GT’s 

 

4.4.1 GT1 Irrigation 
4.4.1.1 Financement 

Nous n’avons pas eu le financement du CRA et nous devrons recommencer l’an prochain notre « quête ». Le point faible de notre 
candidature était le manque de financement validé (19% pour un budget total de 140.000€.) 
Donc notre travail, pour pallier ce handicap, est de mettre toute notre énergie dans la validation de nos soutiens financiers. 
JP et Didier se mettent à la tâche dès la rentrée auprès du CA, TOTAL et du SYDEC. 
 

4.4.1.2 Informations agronomiques 
Rappel : Hormis le pb du financement, il nous reste un point à maitriser : la formation des agriculteurs de Dioullom aux nouvelles 
techniques de culture du riz (SRI). Nous avons rencontré lors de la journée de Cap Coopération le président aquitain d’Agronomes 
et vétérinaires sans frontières qui tenaient leurs journées annuelles à Bordeaux. Nous leur avons soumis nos besoins de trouver 
des  spécialistes sur le sujet ayant pratiqué ce type de culture sur le terrain. Ils nous ont promis de nous aider. A suivre par 
Laurent. De même avec le centre du Burkina Faso dont nous avons obtenu les coordonnées. La visite Robin à Madagascar n’a 
pas permis de renouer le contact avec les acteurs malgaches du SRI. 

 

4.4.2 GT2 Nutrition-hygiène 
 

Le GT2 (Chantal, Brigitte et Françoise) s’est réunit en marge du CA et à partir de la nouvelle Fiche projet a bâti unplan d’actions 
 

4.5 Point sur les adhésions 

 
Chantal nous fait part de 2 nouvelles adhésions. Il y a un progrès mais il faut que chacun fasse du prosélytisme. JPB remet des 
fiches d’inscription à tous pour le démarchage. 

 
 

4.6 Questions diverses 

 
Pas de questions diverses la séance est levée à 20h15 


